



CP-26-2024
Martes 19 de marzo, 2024

HACIENDA RATIFICA SU COMPROMISO CON EL COMBATE AL CONTRABANDO Y AL COMERCIO ILÍCITO

En relación con la investigación que realizan autoridades judiciales y que involucran a una funcionaria del Servicio Nacional de Aduanas, el Ministerio de Hacienda ratifica su compromiso con el combate al contrabando y al comercio ilícito, y se encuentra a disposición de las autoridades para apoyar todas las diligencias que se están realizando y colaborar con el proceso.

Esta investigación se originó en una incautación realizada por la Policía de Control Fiscal de este Ministerio, la cual está trabajando activamente con las autoridades responsables del caso.

Al respecto la Dirección General de Aduanas indicó que el allanamiento realizado esta mañana tuvo lugar en las instalaciones de la Aduana Paso Canoas, desde donde se ha brindado toda la colaboración requerida por los investigadores.